

Los Días Santos nos llevan a la reflexión y replanteamiento de nuestro compromiso con Dios, y en este compromiso la Esperanza será nuestro motor.

## La Virtud de la Esperanza

(Adaptado de Buscadores de Virtudes, por José Cristo Rey García)

Quienes seguimos a Jesús y nos sentimos movidos por su Espíritu, tenemos que compartir nuestra esperanza con nuestros contemporáneos.

El cristianismo es...esperanza, mirada y orientación hacia adelante. Es, por ello mismo, apertura y transformación del presente. A través de la historia, vemos cómo la fe en Dios se transforma en esperanza.

"Quien tiene esperanza vive de otra manera: se le ha dado una vida nueva" (Spe Salvi, 2).

Y ésta es la herencia que hemos recibido de Jesús: el evangelio de la esperanza.

